

"Últimos avances en el tratamiento de la DMAE"

Ponente: Dr.D. Jorge Mataix Boronat

- Unidad Vítreo-Retina en la Fundación Oftalmológica del Mediterráneo (FOM)
- Unidad de Tumores Intraoculares (FOM)

El Dr. Mataix realizó su Tesis Doctoral sobre el tratamiento con Terapia Fotodinámica con Verteporfin (TFD) en pacientes con DMAE húmeda. Su trabajo fue recogido de todos los pacientes que fueron tratados desde el año 2000 con TFD en el Hospital la Fe de Valencia, fecha en la que era centro de Referencia de toda la Comunidad Valenciana en el tratamiento de la DMAE, y que fue uno de los primeros centros de España en aplicarla.

Ha participado y participa en varios ensayos clínicos multicéntricos a nivel Europeo sobre tratamientos en DMAE húmeda, tales como:



MISSION: Tratamiento de DMAE con Macugen

SUSTAIN: Tratamiento de DMAE con Lucentis

SECURE: Seguridad y Tolerabilidad del tratamiento de DMAE con Lucentis

MONT BLANC: Tratamiento combinado de DMAE húmeda con Terapia Fotodinámica y Lucentis

VIEW: Tratamiento de DMAE húmeda con un nuevo antiangiogénico (TRAP)

Ha realizado comunicaciones en congresos nacionales e internacionales sobre DMAE, siendo publicados en revistas internacionales acerca del tratamiento de la DMAE húmeda.



“Tratamiento optométrico del daño cerebral”

Ponente: Dña. Amparo Alcocer Alfonso



- Licenciada en Farmacia por la Universidad de Valencia año 1980
- Diplomada en óptica oftálmica y acústica audiométrica por la Universidad de Barcelona en 1982
- Diplomada en óptica y optometría universidad de Valencia

Trabajando como optometrista desde el año 1982, empezó con la rehabilitación visual en el año 1990, realizando cursos de ambliopía, binocularidad con el Dr Sanet.



Realizó practicas en su consulta en San Diego 1994 y en la consulta del Dr. Gets en los Ángeles.

En 1995 comenzó su formación en Baja visión el la Light House y en la Universidad de Houston en 1996.

En el año 1999 realizó un curso de formación con la ONCE y entró a colaborar con ella en el 2000. Por circunstancias familiares tuvo que abandonar la ONCE en el 2003, pero esos años le ayudaron a aprender mucho de los deficientes visuales, agradeciendo de ese tiempo el gran apoyo y colaboración que tuvo por parte de sus compañeras del área de rehabilitación.

Actualmente trabaja en su Centro de Rehabilitación y en la óptica con pacientes con daño cerebral, problemas binoculares y baja visión.

Pertenece a una ONG que se dedica a la revisión optométrica de los discapacitados psíquicos y a enfermos de esclerosis múltiple.



¡Hazte fan de nuestra página!

¡Ahora puedes inscribirte a través de nuestra página Web!

<http://www.aspreh.org/>